



尚徳福祉会 坂戸保育園 2021. 7.

雨が降ればひんやり肌寒く、太陽が顔を出せば肌がジリジリと焼けるような暑さ。七月の天候は変わりやすく、体温調整が未発達な0歳児にとっては、体調を崩しやすい時とも言えます。感染症にもかかりやすいので、予防や早期発見に努めたいと思います。また、暑さが続くと食欲がなくなったり、寝つきが悪くなったりするので、クーラーを適切に使い夏バテを防いで行きたいですね。



～大好きお友だち～

お友達が遊んでいるおもちゃに興味を示して、手を伸ばしたり、カップを両手に持ちカチカチと鳴らしていると他のお友だちも真似をしてカチカチ。保育者がおもちゃのチャチャチャを歌うとたちまち大合奏♪。

お部屋にあるトンネルの入り口と出口に座り、友だち同士顔を見合わせては、いないいないばあっ！を楽しんでいる姿が見られます。

これから増々関わりも増えてくると思います。爪などしっかりケアして怪我の無いようにしていきたいです。



～足形ペンギン

スタンプでアイスを作ったよ～

坂戸保育園の玄関に飾る製作をしました。今回は、おもちゃフリフリが上手なので初めてタンポに挑戦してみました。始め保育者が子どもたちの前でインクを付け紙にポンポンとしてみると、子どもたちは不思議そうにジーっと見つめインクが付いているタンポや紙の方に指を伸ばし触ったりしていました。アイスも三種類の味ができました。出来上がりを楽しみにして下さいね。



お外遊び

7月生まれのお友だち

お誕生日おめでとう
ございます。



天気の良い日は、テラス組と園庭組に分かれた外遊びを楽しんでいます。園庭組のお友だちは、砂場に座って砂を握ったり、手の平からサラサラ落ちる様子を見たり砂の感触を楽しんでいました。お気に入りは、ログハウス、自分で歩いていき桜の木の下で一休み。麦茶で水分補給をしたりしています。テラス組はコンピカーを出すとタイヤに興味津々自分の手でクルクル回したり車を手で押しては、這い這いで追いかけていました。タイヤの段差もへっちゃら這い這いで、よじ登りながら超えたりしていました。いちご組全員で園庭デビューも、もう少しです。